

QUE PASARÍA SI HACEMOS QUE LA POBLACIÓN MUNDIAL SE EMPODERE A TRAVÉS DEL ARTE Y LA CULTURA PARA QUE SU ADAPTACIÓN AL CAMBIO FRENTE A LAS SECUELAS DEL VIRUS COVID -19 SEA UN BENEFICIO Y NO PIERDAN SU CALIDAD DE VIDA.

POR MEDIO DE TRES ETAPAS (UNA DE AUTORRECONOCIMIENTO EN DONDE LA PERSONA SEPA CUALES SON SUS EMOCIONES, HABILIDADES, FRUSTRACIONES, SUEÑOS Y QUE POR MEDIO DE ELLA VISUALICE SU FUTURO, OTRA ETAPA DE RECONOCIMIENTO DEL OTRO EN DONDE LA EMPATÍA Y EL PONERSE EN LOS ZAPATOS DEL OTRO, SEA EL PUNTO CLAVE PARA SABER QUE ESTE PROBLEMA NO ME AFECTA SOLO A MI, Y LA ULTIMA ETAPA DE IDENTIFICACIÓN DE MI ROL Y EL DE LOS DEMÁS FRENTE A LA NUEVA SITUACIÓN PARA CO-CREAR UN FUTURO DESEADO. TODO ESTO INICIA EN TRES PLAZOS, CORTO, MEDIANO Y LARGO PRINCIPALMENTE POR MEDIOS DIGITALES. DESDE ACTIVIDADES LIGADAS A LAS PERSPECTIVAS ARTÍSTICAS Y CULTURALES.